

Pembuatan Website dan Analisa Pemasaran Online di Kopi Rumah Kayu Bandung

TUGAS AKHIR

Diajukan untuk Memenuhi Persyaratan Akademik dalam
Menyelesaikan Pendidikan pada Program Studi
S1 Sistem Informasi Universitas Kristen Maranatha

Oleh

Leo Pamungkas Nasution

1373023



**PROGRAM STUDI S1 SISTEM INFORMASI
FAKULTAS TEKNOLOGI INFORMASI
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2019**

PRAKATA

Puji syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa atas berkat dan rahmat-NYA sehingga pelaksanaan tugas akhir beserta dengan penyusunan laporan ini dapat terselesaikan dengan baik.

Laporan ini telah dibuat sebagai bukti bahwa pelaksanaan tugas akhir yang dilakukan penulis telah terlaksana. Dan juga sebagai salah satu syarat untuk penilaian pada mata kuliah tugas akhir. Judul dari laporan ini adalah "Pembuatan Website dan Analisa Pemasaran Online di Kopi Rumah Kayu Bandung".

Tidak lupa penulis mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada Bapak Niko Ibrahim, S.Kom, MIT selaku pembimbing yang dengan sabar meluangkan waktu dan pikiran dalam memberikan bimbingan dan saran-saran yang sangat berharga kepada penulis, sehingga laporan ini dapat terselesaikan tepat waktu. Disamping itu, sebagai penulis juga ingin mengucapkan terima kasih kepada:

1. Bapak Niko Ibrahim, S. Kom., MIT. Selaku Ketua Jurusan S1 Sistem Informasi dan Dosen Wali angkatan 2013.
2. Ibu Doro Edi, S.T., M.Kom Selaku Dosen Wali angkatan 2013.
3. Ibu Adelia, S. Kom., Selaku Koordinator Seminar Tugas Akhir.
4. Mas Adit, Selaku Pemilik Kopi Rumah Kayu.
5. Keluarga dan teman-teman yang telah mendukung serta semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu per satu atas bantuan dan kerjasamanya sehingga tugas akhir dan laporan ini dapat terselesaikan.

Melalui penulisan laporan ini, penulis berharap agar ada sesuatu yang berguna yang bisa didapatkan oleh semua pihak yang membaca. Penulis menyadari bahwa laporan ini masih belum sempurna, untuk itu saran dan kritik dari semua pihak sangat diharapkan dalam penyempurnaan laporan ini selanjutnya. Semoga laporan yang telah dibuat ini dapat bermanfaat bagi pembaca.

Bandung, 13 Februari 2019

Leo Pamungkas Nasution